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矢部　まずは、江畑社長が IT業界を志

したきっかけから教えてください。

江畑　もともとは大学院で犯罪を減らす

ための研究をしていて、いずれは加害者・

被害者を救う仕事に就きたいと考えてい

ました。ただ、その思いが強まるうちに、

より多くの人を幸せにできる仕事がした

いと思うようになったんです。そこで選

んだのが、IT の分野でした。インター

ネットを使えば、場所に縛られずあらゆ

る人を幸せにできる。その全世界的な規

模に魅力を感じ、IT 企業での修業を経

てWeb 会社を立ち上げました。

矢部　現在、具体的にどんな事業を？

江畑　当社では「お客様を幸せにする」

という経営理念のもと、その気持ちを全

面に出した仕事をしています。例えば、

システム開発やデザイン等の案件ごとに

お客様の会社に当社技術者が常駐し、お

客様の目の前で制作や修正対応を行った

り、SEO 対策（お客様のサイトの検索

順位を上昇させる対策）、ブログ広告な

どのWeb 広告提案など、「Web サービ

ス全般」を行っています。常にお客様の

成長・利益を上げるために何が必要なの

かを考えて、サービスをイノベーション

するようにしております。

矢部　ちなみに、取引先に常駐して制作

する会社は珍しいものなのですか？

江畑　同様のやり方をしている会社はあ

ります。ただ結局のところ、制作をスムー

ズに進めるにはお客様が要望を口にしや

すいような関係づくりが不可欠です。そ

の点、当社の技術者たちはコミュニケー

ション能力が非常に高いですから、お客

様との距離も縮まり、さらには「また依

頼したい」と思って頂けているんです。

現在、当社では約 8割のお客様がリピー

ターになってくださっていますよ。

矢部　それだけ優秀な技術者ばかりを揃

えているなんて、素晴らしいですね。

江畑　当社では人材採用の際、何よりも

人間力を重視するんです。長いときは 2

時間かけて面接して、「この人だ」と思っ

た人だけを採用します。技術は後から学

べますが、人間力や情熱は教えて身に付

くものではありませんからね。そうして

社員にこの仕事や会社を誇りに思っても

らえたら嬉しいですし、実際に我々は大

手企業様からも多くの仕事を請けていま

すから、「日本を技術力で支えている」

という自負を持っていいと思うんです。

矢部　日本を支える─とても格好良い

ですね。社員の方がイキイキ働けば、結

果的にお客様の笑顔に通じるはずです。

江畑　ええ。今後もお客様を幸せにし続

けたいというのが一番の思いです。会社

としては、2022 年頃の上場を目指してい

ます。そして、事業に関しては現在お客

様に喜んで頂いている既述のサービスの

拡充、自社媒体の制作などを通して、世

界中のユーザーまでを相手にするサービ

スを創造したいですね。また、AI の技

術者と共にロボット開発に着手し、さら

に約 20年後には宇宙事業も手がけたい。

そうやって、当社は臆することなく次の

ステージへと挑戦し続けてまいります。
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技術・人間力・情熱で人々を幸せに
挑戦し続けるITクリエイター集団

お若い頃に壮絶な経験をされ、自分を変える決
心をしたという江畑社長。私も悔しさをバネ
に芸能界を目指したので、苦境を乗り越える
姿にとても共感しました。会社も法人化から 4
年で 80 人規模へと急成長されています。今後
もそのスピードを落とさず、多くの人を幸せ
にできるものを生み出していってください！
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